

# *Haití: Poco avance en discusiones políticas lideradas por Caricom*

---



**Delegación de Caricom se encuentra en Haití por tercera vez en poco más de dos meses para intentar mediar en las negociaciones políticas y buscar salidas consensuadas al estancamiento nacional.**

Puerto Príncipe, 13 nov (RHC) Las discusiones políticas impulsadas por la Comunidad del Caribe en Haití parecen hoy avanzar modestamente tras la postura radical de sectores de la oposición y aliados del

Gobierno.

El fin de semana circularon rumores de una posible firma de un acuerdo entre los protagonistas de la crisis que dejaba fuera a partidos opositores como Comprometidos con el Desarrollo del ex primer ministro Claude Joseph, Unión Nacional para la Integración y la Reconciliación del periodista Clarens Renois, así como los firmantes del Acuerdo Montana que reúne a cientos de organizaciones políticas y sociales.

No obstante, para el presidente del Partido Haitiano Tet Kale, Liné Balthazar, los rumores son infundados.

“No hay ninguna señal visible de la voluntad del primer ministro de negociar seriamente una salida a la crisis, a pesar de que el acuerdo del 21 de diciembre de 2022 ha caducado”, dijo al periódico Le Nouvelliste.

Por su parte, Emmanuel Ménard, coordinador de la Fuerza Reformista Louverturiana, aseguró que las negociaciones políticas formales no han comenzado con el Gobierno. La delegación de Caricom, afirmó al rotativo, mantiene conversaciones con una serie de actores particulares.

Los representantes del organismo regional llegaron el miércoles a esta capital por tercera vez en poco más de dos meses para intentar mediar en las negociaciones políticas y buscar salidas consensuadas al estancamiento nacional.

También estuvieron en agosto y septiembre, mientras que en junio facilitaron la cumbre de Kingston, Jamaica, aunque hasta la fecha no lograron resultados concretos y con el paso de los meses las posturas de la oposición y el Gobierno se radicalizaron, al tiempo que crecieron las llamadas de renuncia al primer ministro Ariel Henry.

La nueva vista de la delegación de Caricom ocurre en un momento en que la oposición instó a las autoridades a respetar el acuerdo gubernamental del 21 de diciembre de 2021, según el cual Henry debe entregar el poder a un presidente electo. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/339155-haiti-poco-avance-en-discusiones-politicas-lideradas-por-caricom>



**Radio Habana Cuba**